
交通
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課　（2022年8月回答）〔8/29～9/2〕

　提案・意見 JR、伊勢市内の渋滞緩和について（回答:8月31日時点）

 現在、伊勢～鳥羽間は近鉄、JRが走っているが、両方必要だろうか。JRとし
ても伊勢～鳥羽間は赤字路線なのではないだろうか。
 JRの終点を伊勢市駅とし、伊勢～鳥羽間は東北などで採用されているBRTに
切り替えてみてはどうだろう。
 電車に比べて維持コストも大幅に削減できる。
 八間通りの渋滞緩和にもつながり、伊勢市駅付近のスペース活用にもつなが
るのではないか。
 現在の線路上に高架で建設できれば理想的ではあるが・・・
 是非、今後の都市計画作成に検討していただきたい。
 JRは踏切の遮断機が降りている時間も長く、改善してもらいたいところでは
ある。

　回答

 本年7月に国土交通省の検討会において「地域の将来と利用者の視点に立っ
たローカル鉄道の在り方に関する提言」が出され、輸送密度の低い鉄道路線
は、今後、鉄道事業者をはじめ沿線自治体や地域などがローカル鉄道の在り
方について、協議していくことが報道されました。
 しかしながら、参宮線をはじめとしたＪＲ東海の鉄道路線については、協議
対象にはなっておりません。ＪＲ参宮線の輸送密度は提言の基準値を上回っ
ております。
 ご提案いただきましたＪＲ参宮線につきましては、多くの高校生が通学手段
として利用しており、伊勢市としてはＪＲの鉄道としての存続を願っており
ます。また、伊勢市～鳥羽間のBRT化につきましては、東日本大震災の復旧復
興事業とは異なり、沿線市による多額の費用と今後の運営費を要することが
想定されることから、現時点では難しいと考えております。
 なお、ＪＲの踏切の遮断時間の短縮につきましては、昨年度にＪＲ東海に対
し、ＪＲ参宮線沿線の市町で構成する「三重県鉄道網整備促進期成同盟会参
宮線部会」から、改善要望を行っております。
 引き続き市内の渋滞緩和に取り組んでまいりますので、何卒ご理解賜ります
ようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 消防本部総務課　（2022年8月回答）〔8/29～9/2〕

　提案・意見 職員について　（回答:8月29日時点）

 過去に消防職員が自宅前の道路で子供とスケボーをしているとの投書があ
り、しかも注意喚起したと投書に対し回答があったにもかかわらず、未だに
スケボーをしているではありませんか。少し位は問題ないと思っているので
しょうか
 何度も言われないと解らない、自覚がない職員には市として何とかするべき
です。

　回答

 ご意見の内容につきましては、本人に厳しく注意し指導しましたところ、深
く反省をしておりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 文化政策課　（2022年8月回答）〔8/29～9/2〕

　提案・意見
催馬楽伊勢海を伊勢市の無形文化財に
　　　　　　　　　　　　　　　（回答:8月31日時点）

 900年程以前に成立した雅楽の曲集の中に伊勢海という歌曲の譜がありま
す。それを復元しました。
 地域文化発展に寄与するため、伊勢市の無形文化財に指定しては如何でしょ
うか？
 これは個人の利益を狙うものではありません。

　回答

 このたびは、文化財指定に関するご提案をいただきありがとうございます。
 また、資料を拝見させていただきましたが、曲目の復元作業に対する熱意と
ご尽力には敬服いたしました。
 さて、ご承知のことかと存じますが、ご提案の文化財指定には要件があり、
無形文化財の場合、当該芸能等を高度に体現できる保持者や保持団体が必要
となります。さらには、保持者等の同意も必要となりますが、当市にそのよ
うな保持者等は見当たらないため、現時点での文化財指定は難しいものと考
えますので、ご理解くださいますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課　（2022年8月回答）〔8/29～9/2〕

　提案・意見 学校設備　（回答:8月31日時点）

 総務省から2022年11月30日まで 旧スプリアス規格の(800MHz)ワイヤレスマ
イクなどか使えなくなると言われますが、市内の小中学校には新スプリアス
には対応してますか?
 新校舎(伊勢宮、桜浜、みなと、建築中の一貫校)は新しいですが、
古い学校は旧スプリアス設備あるかもしれませんが、
その辺が知りたいので質問致しました

　回答

 総務省では旧スプリアス規格による無線設備の使用を令和４年11月30日まで
と設定しておりましたが、令和３年８月３日に新スプリアス規格への移行期
限を「当分の間」とする省令改正が行われました。
 市内小中学校にある旧スプリアス規格による無線設備については、法令に基
づき、随時新設備に入れ替えを行っておりますのでご理解を賜りますようお
願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課　（2022年8月回答）〔8/29～9/2〕

　提案・意見
新型コロナウイルス感染症拡大と中学校の部活動につい
て　　　　　　　　　　　（回答:8月31日時点）

 最近、三重県でも感染者の数が爆発的に増加しています。子どもの学校の部
活動や塾でも、欠席者が増えています。部活動や習い事の先生方は何も言わ
れませんが、おそらく感染症関係と察しております。夏休みでも、部活動や
習い事でも感染が広がっているようです。
 このままでは、夏休み明けも、新型コロナウイルスに振り回される学校生活
になると思います。子どもたちには、きちんと日常の学校生活を送り、たま
にある行事を思う存分楽しませてあげたいです。
 そこで、部活動を停止させていただけないでしょうか。学校では学業が最優
先です。これまでも、行事の中止や延期で悲しい思いをしてきた子どもたち
です。無理に日常の部活動を行うことで、新学期の学校生活に参加できない
子どもも出てくると思います。 夏休みが明けると、テスト、文化祭、体育
祭、遠足など、さまざまな行事があると思います。子どもたちに日常の学校
生活をきちんと送らせてあげられるように、部活動の停止についてご検討よ
ろしくお願いします。

　回答

 現在、伊勢市の公立小中学校においては、文部科学省発出「学校における新
型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～『学校の新しい生活
様式』～」に基づいて、持続的な児童生徒の教育を受ける権利を保障してい
くため、学校における感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減した上
で、学校運営を継続しております。
 部活動につきましては、教科の学習活動と同様に、地域の感染状況に応じた
活動場面ごとの感染予防対策を講じることになっております。また発熱や咳
等の症状が見られる時は、部活動への参加を見合わせ、自宅で休養するよう
指導することにもなっております。
 このように、部活動を含めた学校活動につきましては、感染対策を講じた上
で、継続することが基本となっており、一律に停止することは現段階では求
められておりません。
 現状の対応につきまして、ご理解いただきますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課　（2022年9月回答）〔8/29～9/2〕

　提案・意見 ワクチンの窓口　　（回答:9月2日時点）

 私は５階のワクチンの相談の受付で接種券を申請していただきました。
 私の係の方はとてもていねいに応対していただきましたが、となりの席の方
（お年寄）に接している職員の方は、パッパッパッパッと質問したり（それ
はそれでいいですが）、その方はやはりお年よりだから、もっとやさしくて
いねいに接してあげてほしかった。私が聞いてても恐い感じでした。年とっ
た方は物忘れも多いし、よくわからない事もありますよ。
 もっとやさしくしてあげて下さい。

　回答

 この度は、窓口において、ご不快な思いをさせ、誠に申し訳ございませんで
した。
 ご指摘いただいた内容は職場で共有し、このような応対をすることのないよ
うに親切、丁寧な窓口対応を心がけてまいります。
 この度は、貴重なご意見をありがとうございました。



その他
*********************************************************************************

　担当課 市民交流課　（2022年9月回答）〔8/29～9/2〕

　提案・意見
コロナウイルス感染拡大防止について
      　　　　　　　　　    （回答:9月2日時点）

 相談するところがわからなかったのでこちらに送らせていただきました。８
月２８日の夕方、自治会長が委員の件で自宅を訪問してくださいましたが、
マスクもせずに吐息がかかるほど近づいて話をされ、非常に怖い思いをして
います。伊勢市でも日々多くのコロナウイルスの新規感染者が出ている中、
マスクの着用や距離をとっての対応は必要だと思います。ましてや高齢者の
多い町内をまわっているなら最新の注意を払うべきではないでしょうか？す
ぐに帰っていただき、うがいなどは行いましたが、町民としては感染拡大に
繋がりかねない大問題です。○○自治会は重く受け止め、然るべき対応をお
願いしたいです。伊勢市としても再度各自治体に感染拡大防止の呼びかけを
お願いしたいです。

　回答

 いただいたご意見を当該自治会長へ伝え、対応を依頼させていただきまし
た。改めて、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策を適切に行っていた
だけるとのことです。
 また、伊勢市では、三重県指針等の修正・改訂等の変更がある度に、市内全
ての自治会へ、郵送にて変更された旨を通知し、注意を呼びかけています。
今後も引き続き各自治会へ感染拡大防止の周知を行ってまいりますので、ご
了承いただきますようお願いいたします。


